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ATA Nº 017/2017  
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
 

Aos dezessete dias do mês de julho do ano de dois mil e 
dezessete, às dezenove horas, na Sala Privativa das 
Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença 
dos Vereadores Gilvani Bronca, como Presidente; Rogério 
Engster, como Vice-Presidente; Cleiton Telocken, como 
Secretário; Adriano Horbach, Gilmar Dilkin, Ivair Zanchetti, 
Luis Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos Salvador 
e Paulo Germano Koste. Verificado o número regimental, 
o Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a 
Sessão. Cumprimentou os colegas, a imprensa, os 
Secretários Municipais, as demais autoridades, os 
Servidores da Casa e o público em geral. De imediato, 
solicitou à Secretária para que fizesse a leitura da Ata da 
Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para 
apreciação e votação do Plenário, restando aprovada 
por unanimidade. Após, o Presidente solicitou a leitura dos 
expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 116/17, 
da Secretaria Municipal da Fazenda, encaminhando 
cópia dos empenhos e notas fiscais com os devidos 
pagamentos, relativo a realização do Campeonato 
Municipal de Futebol Sete e Campeonato Municipal de 
Futebol de Campo, Edição 2017. Ofício nº 122/17, do 
Prefeito Municipal, encaminhando respostas a 
requerimentos e indicações dos vereadores. Ofício nº 
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126/17, encaminhando cópia das Leis Municipais de 
números 1.656, 1.657 e 1.658/17, sancionadas na data de 
05 de julho de 2017. Ofício nº 127/17, encaminhando 
Projetos de Leis de números 052 e 053/17, para 
apreciação e votação. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: 
Requerimento nº 017/2017, do Vereador Luis Fernando 
Horst. Requerimento nº 018/2017, do Vereador Gilvani 
Bronca. Requerimento nº 019/2017, do Vereador Gilmar 
Dilkin. Indicações nºs 034 e 037/2017, do Vereador Luis 
Fernando Horst. Indicações nºs 038 e 039/2017, do 
Vereador Adriano Horbach. EXPEDIENTE EXTERNO: 
Convites: A Administração Municipal de Roca Sales 
convida para participar da 1ª Semana Italiana de Roca 
Sales, a realizar-se nos dias 19 a 28 de julho de 2017. A 
Comissão Pró-Comemoração de 25 de julho convida 
para participar da 61º Festa do Imigrante da Liga 25 de 
Julho, a realizar-se no dia 23 de julho de 2017, no Centro 
Evangélico de Roca Sales, com início das programações 
às 10 horas. O Comércio de Combustíveis Volken Ltda 
convida para participar do Café Colonial em 
homenagem ao Colono e Motorista, que será realizado 
no dia 30 de julho de 2017, a partir das 06:30 horas, nas 
dependências do posto. Após o café, sairá do local uma 
procissão motorizada em direção a Linha Marechal 
Floriano Alta, onde ocorrerá a tradicional Festa do Colono 
e Motorista. Lidos os expedientes, o Presidente consultou o 
Plenário para ver da possibilidade de apreciar e votar, de 
forma imediata, os Projetos de Leis que foram 
protocolados na Sessão. O Plenário concordou com a 
proposta. Assim, o Presidente submeteu para apreciação 
e votação os referidos Projetos, de forma individual. 
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Projeto de Lei nº 052/17: Autoriza a contratação por 
tempo determinado de necessidade temporária de 05 
(cinco) professores para atuar na “Área 1, Educação 
Infantil”. Projeto de Lei nº 053/17: Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a realizar despesas até o limite 
máximo de R$ 2.200,00, com a organização e realização 
da “I Semana Italiana do Município”. Depois de 
devidamente apreciados, os Projetos foram votados e 
aprovados, por unanimidade. Após, foi determinada a 
leitura dos Requerimentos. Requerimento nº 017/2017, do 
Vereador Luís Fernando Horst, para que o Poder Executivo 
Municipal solicite à Empresa de Energia RGE Sul, para que 
realize a troca dos postes de luz que estão instalados na 
Linha Júlio de Castilhos, em frente à madeireira Bruski, e 
coloque postes mais altos. Requerimento nº 018/2017, do 
Vereador Gilvani Bronca, solicitando a convocação do 
Presidente do Regime Próprio de Previdência Social 
(RPPS), bem como o Gestor do Fundo de Previdência 
Social Municipal (FPSM), para comparecer à Sessão 
Ordinária do dia 07 de agosto de 2017, a fim de 
esclarecer questões referentes ao RPPS. Requerimento nº 
019/2017, do Vereador Gilmar Dilkin, solicitando a 
elaboração de uma Lei Municipal criando um programa 
de incentivo a “fruticultura” no Município de Roca Sales. 
Os Vereadores, autores dos Requerimentos, se 
manifestaram, depois da leitura, expondo as razões dos 
seus pedidos. Após, as proposições foram colocadas para 
a apreciação e votação do Plenário, restando 
aprovadas, por unanimidade. Dando seguimento, foi 
determinada a leitura das Indicações. Indicação nº 
034/2017, do Vereador Luis Fernando Horst, indicando a 
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denominação da Estrada da Linha Sete de Setembro, 
como Rua Vereador Guido Horst. Indicação nº 037/2017, 
do Vereador Luis Fernando Horst, para que o Executivo 
Municipal, dentro das possibilidades financeiras, adquira 
um gerador para as Escolas Municipais Perpétuo Socorro 
e Sagrada Família. Indicação nº 038/2017, do Vereador 
Adriano Horbach, para a viabilização de estudo e 
implantação de mecanismos que reduzam a velocidade 
na Rua Theobaldo Zart, na proximidade da residência de 
número 477, Bairro Dois Lajeados. Indicação nº 039/2017, 
do Vereador Adriano Horbach, para a colocação de 
lixeiras na Rua Jacob Lang, em frente às residências de 
números 554 e 782, no Bairro Dois Lajeados. Prosseguindo, 
o Presidente convidou o Secretário Municipal da 
Agricultura, Senhor Sandro Kappler, para discorrer sobre 
os trabalhos desenvolvidos no setor. O Secretário, 
cumprimentando a todos, destacou os programas 
oferecidos pela Administração, através da Secretaria da 
Agricultura. Durante a explanação, os Vereadores 
levantaram suas dúvidas, as quais foram respondidas pelo 
Secretário. Ao final, os Vereadores se colocaram à 
disposição para atender e auxiliar a Secretaria no que 
lhes couber. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Paulo 
Germano Koste, devidamente escrito, mencionou sobre o 
Projeto de Lei nº 035/17, de 13 de abril de 2017, o qual 
previa a alteração da Lei Municipal 490/03, que se 
reportava à uma categoria funcional de biólogo, 
sugerindo alteração das atribuições do cargo. Disse que o 
Projeto estava nas Comissões, para análise e parecer. 
Registrou que, em decorrência da complexidade da 
matéria, a análise dependeu de parecer técnico, não só 
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da assessoria jurídica da Casa, como, também, da DPM. 
O parecer final das Comissões era para ser apresentado 
na Sessão da Câmara, entretanto, o Poder Executivo, em 
momento anterior à Sessão Ordinária, retirou o Projeto. O 
Vereador disse que, no seu entendimento, não houve 
valorização do trabalho exercido pelas Comissões. Por 
fim, destacou a importância do diálogo entre os Poderes 
Executivo e Legislativo, mantendo-se o respeito e a 
valorização de cada Poder. Os vereadores componentes 
das Comissões manifestaram apoio às palavras do 
Presidente. O Vereador Gilvani Bronca, devidamente 
inscrito, informou sobre o que foi produzido na Casa 
Legislativa nos seis primeiros meses do corrente ano, 
demonstrando uma evolução e atendendo às 
expectativas do cidadão. A seguir, o Presidente 
mencionou que foi protocolada na Casa, uma proposta 
de Moção de Apoio ao Banrisul, a ser analisada pelos 
colegas, sendo que colocará a matéria em pauta, na 
próxima Sessão. Ainda, colocou para apreciação e 
votação do Plenário, a cartilha Câmara nas Escolas. Em 
apreciação, os Vereadores fizeram seus questionamentos 
sobre o funcionamento da cartilha, os quais foram 
respondidos pelo Presidente da Casa. Após a 
apreciação, a cartilha foi colocada para votação do 
Plenário, restando aprovada, por unanimidade. O 
Presidente da Casa, agradecendo a participação da 
comunidade presente e dos internautas, convidou a 
todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, no 
dia 31 de julho de 2017, às 19 horas, no mesmo local. 
Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, 
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declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 17 de 
julho de 2017. 
 
 
  ________________  ________________  ________________ 
    Gilvani Bronca   Rogério Engster  Cleiton Telocken 
       Presidente             Vice-Presidente       Secretário 
 
 
   ________________  ________________           _________________ 
Paulo Germano Koste  Adriano Horbach Luis Fernando Horst 
          Vereador          Vereador          Vereador 
 
 
_______________      _______________    __________________________ 
  Ivair Zanchetti         Gilmar Dilkin  Nelson A. Vasconcelos Salvador 
      Vereador   Vereador                     Vereador 


